



COVID-19: SRF berichtet

Aktuell berichtet ua. auch das Schweizer Fernsehen über die COVID-19 Forschung an der Med Uni Graz.

Erkrankungsfaktor Blutgruppe

Über die COVID-19 Forschung und das Erkrankungsrisiko berichtet das schweizer Fernsehen in der Sendung "Puls". Auch die Forschungsarbeit an der Universitätsklinik für Blutgruppenserologie und Transfusionsmedizin, Med Uni Graz, wurde im Beitrag aufgegriffen.

Den Beitrag zum Nachsehen gibt es [hier](#).

Weitere Informationen zur Forschung finden sich auch im AirCampus Beitrag bzw. in der [Presseinformation](#).

Tuesday, 01. December 2020